



Presse - Information

Klosterbrauerei Andechs auf der Intergastra vom 15. bis 19. Februar 2020 in Stuttgart

Colamix der Klosterbrauerei wird überregional vermarktet

Andechs, 19. Februar 2020 (mG)

Mit der Intergastra vom 15. bis 19. Februar 2020 steigt die Klosterbrauerei Andechs in die überregionale Vermarktung des hauseigenen Colamix ein. Zehn Jahre sind seit der Einführung des Produktes im Jahr 2010 vergangen. Nachhaltige Erfolge konnte das Colamix im Andechser Bräustüberl, in der lokalen Vermarktung und auf Festen rund um den Heiligen Berg Bayerns vorweisen. Nach vielen positiven Rückmeldungen von Kunden und Anfragen aus dem Handel kommt das Kloster Andechs Colamix nun ab März 2020 in der 0,5 Liter - NRW-Flasche in die Vermarktung in den Verkaufsgebieten Bayern und Baden-Württemberg.

Alexander Reiss, Betriebsleiter der Klosterbrauerei: „Ich kenne kaum ein Produkt in diesem Getränke-Segment, das durch eine längere und härtere Erprobungszeit gegangen ist, als unser Kloster Andechs Colamix. Seit 2010 haben wir davon 6.000 Hektoliter produziert und rund um das Kloster auf vielen Festen ausgeschenkt. Die Rückmeldungen waren und sind durchgehend ermutigend. Nach zehn Jahren ist es Zeit, die Herausforderung anzunehmen und uns zum ersten Mal auch überregional in einem für uns neuen aber erfolgversprechenden Marktumfeld zu positionieren.“

Immer wieder bestätigen Umfragen beim Verbraucher die guten Image-Werte der Andechser Klosterbiere. Zuletzt haben die Biere in der [Studie von Splendid-Research vom Oktober 2019](#) Höchstwerte in Bezug auf

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung.

Klosterbrauerei Andechs Körperschaft des öffentlichen Rechts

Martin Glaab

Öffentlichkeitsarbeit

Bergstraße 2

82346 Andechs

Tel.: +49 - 8152 - 376-290

Mobil:+49 - 173 - 356 92 96

Mail: pr@andechs.de

URL: www.andechs.de



Presse - Information

Glaubwürdigkeit, Vertrauenswürdigkeit und Qualität erzielt. „Andechser Klosterbier genießt im Schnitt die besten Image-Werte“, so das Fazit der Studie. Wir sind davon überzeugt, dass sich diese guten Image-Werte auch auf unser Colamix übertragen lassen.

Kloster Andechs Colamix – jetzt auch in Bayern und Baden-Württemberg

Wenn der Durst kommt, ist das Colamix schon da. Die spritzig prickelnde Erfrischung aus der Klosterbrauerei Andechs ist der Muntermacher für Alt und Jung schlechthin. Kein Wunder, die Mischung aus Cola und Orangenlimonade regt an und weckt die Lebensgeister – nicht nur nach einer Wallfahrt oder einer langen Wanderung zum Heiligen Berg Bayerns. Eigene in der Klosterbrauerei Andechs aufbereitete Gärungskohlensäure und das Brauwasser vom Heiligen Berg Bayerns machen das Kloster Andechs Colamix zu einem besonderen Erfrischungserlebnis.

Intergastra – eine der wichtigsten Messeauftritte für die Klosterbrauerei

Für die Klosterbrauerei Andechs gehört die Intergastra zu den wichtigsten Messeauftritten. Die typische Andechser Gastfreundschaft lässt sich hier für Kunden aus Gastronomie und Getränkefachhandel live erleben. Insbesondere Gastronomen und Getränkefachhändler können sich mit den Andechser Klosterbieren deutlich von Mitbewerbern abheben und geben zugleich der Andechser Gastlichkeit und dem „Andechser Gefühl“ vor Ort ein unverwechselbares Gesicht.

Am Stand lassen sich alle acht Bierspezialitäten vom Heiligen Berg Bayerns verkosten. Vom Fass werden ausgeschenkt das Andechser Hell, das Spezial Hell, der Bergbock Hell, der berühmte Andechser Doppelbock Dunkel und das Weißbier Hell. Aus der Flasche kann man darüber mit dem Weißbier Dunkel, dem Export Dunkel und dem alkoholfreien Weißbier alle acht Andechser Biersorten verkosten. So zeigt sich die traditionsreiche Verbindung von benediktinischer Brautradition und modernster Brautechnik am Heiligen Berg Bayerns in allen Facetten.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung.

Klosterbrauerei Andechs Körperschaft des öffentlichen Rechts

Martin Glaab

Öffentlichkeitsarbeit

Bergstraße 2

82346 Andechs

Tel.: +49 - 8152 – 376–290

Mobil:+49 – 173 – 356 92 96

Mail: pr@andechs.de

URL: www.andechs.de



Presse - Information

Das Stichwort: Klosterbrauerei Andechs

Die Klosterbrauerei Andechs ist heute in Deutschland die größte von nur noch wenigen authentischen Klosterbrauereien, die eine existierende Ordensgemeinschaft konzernunabhängig führt. Sie gehört den Benediktinern von Sankt Bonifaz in München und Andechs. Gebraut und abgefüllt wird nur vor Ort in Andechs am Fuß des Heiligen Berges.

Durch ihre Wirtschaftsbetriebe finanzieren die Mönche von Sankt Bonifaz und Andechs das kulturelle und soziale Engagement der Abtei in München und Andechs. Dies ist umso wichtiger, da das Kloster keine Zuwendungen aus dem Kirchensteueraufkommen erhält.

Die Klosterbrauerei arbeitet ertragsorientiert und weiß sich gleichzeitig den klösterlichen Vorgaben eines organischen und nachhaltigen Wachstums verpflichtet. So ist die moderne brautechnische Infrastruktur am Heiligen Berg nicht auf Gewinnmaximierung ausgerichtet, sondern auf die Bewahrung der klösterlichen Identität.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung.

Klosterbrauerei Andechs Körperschaft des öffentlichen Rechts

Martin Glaab

Öffentlichkeitsarbeit

Bergstraße 2

82346 Andechs

Tel.: +49 - 8152 – 376–290

Mobil:+49 – 173 – 356 92 96

Mail: pr@andechs.de

URL: www.andechs.de